
伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 赤羽弘之 会報副委員長 大石ひとみ 第２８６９回例会 2019.6.13 No.1529 

 

2018-19年度RIテーマ 

 

BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 唐木一平職業・社会奉仕委員長 

会 長 談 話  

今期の例会も残すところあと2回 

となりました。最初はどうなること 

かと思いましたが、先輩方から叱咤 

激励され、何とかここまで来ました。 

ちょっと寂しくなります。 

入 会 式 仁愛病院 理事長、院長 小松大介様 

（紹介者 藤澤秀敬会員） 

小松大介さんは1年前まで在籍し 

ておられましたが、病院の新築工事 

のため一旦退会、工事が完了したた 

め再入会となりました。 

昭和48年生まれ。信州大学医学部博士課程卒業。ご

家族は奧さんと子供さん 3 人、自宅は松本ですが病院

の近くに家を新築されています。 

 病院の耐震、患者の居住性の向上、 

スプリンクラーの法的設置等で新築 

することになり、城取建築設計の健 

太さんと知り合い設計をお願いしま 

した。5 月に竣工したため再入会し

ました。今日からよろしくお願いいたします。 

誕 生 祝 神山公秀・下枝正一・平澤泰斗・唐木 章 

結婚記念日祝 藤澤洋二・笠井俊朗 

在 籍 祝 荒木康雄(14)・中村和之(13)・笠井俊朗

(1)・唐木 拓(1)・城取健太(1) 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

理事会報告 1.6 月の行事予定 2.観桜会収支報告 

3.RLI 受講者 4.退会者 5.入会者 について承認さ

れた。 

委員会報告  

6月号「友」の紹介 原 義美副会長 

横組みP7~16 印象に残るロータリー 

のつくり方「広報のいろは」ロータ 

リーを知ってもらうための効果的な 

広報の仕方 

P11 広報ツールの中で、2600地区のロータリーデー

で使用した「のぼり旗」が掲載されています。 

P20~22 東京ロータリークラブ創始者米山梅吉の生

誕151年を迎え、生い立ちなどの記事。 

P34 日本のRC100周年記念ピンバッジが製作され、

定価200円で頒布されます。 

縦組みP4～8 「サッカーで見る世界観」横浜FC会

長奥寺康彦氏の講演要旨。日本プロサッカー選手第 1

号としてデビューし、現在のサッカーブームを作った。 

P9~12 クラブを訪ねて 長泉ロータリークラブ（静

岡）は米山梅吉翁ゆかりの地、米山梅吉記念館がある

聖地です。 

P15～16 友愛の広場 広島西RC諏訪さん「例会で

“君が代”合唱の始まりは？」毎月第1例会で“君が

代”を歌うことになったわけが記載されている。 

国際大会参加報告 藤澤秀敬会員 

6/1～5までドイツのハンブルグ 

で開催されたRI国際大会に参加 

してまいりました。伊那からは私 

と山田益会員、2600地区からは 

伊藤ガバナーと駒ヶ根RCの方  々

7、8人。ガバナーエレクト、ノミニーも参加されてい

ました。 
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山田益会員とは別々に出発、2 日の開会式で合

流しました。開会式ではバリー・ラシン RI 会長

の成果のお話、ご家族の登壇があり、みんなでお

祝いをしました。また伊藤ガバナーがガバナーナ

イトを魚料理の店で開催、25 人ほどが参加しまし

た。ゲストにハンブルグの領事館から飯田市出身、

ロータリー交換留学生でドイツにも来た経験の

ある加藤キク子総領事とハンブルグのミス桜の

女王も参加して楽しい時を過ごしました。翌日は

水運都市、レンガ倉庫を観光してきました。 

来年はハワイです。60 周年でもあり、皆さん大

勢で参加しましょう 

山田 益会員 

私は裏の話をします。航空会社 

は安いポーランド航空を利用。ホ 

テルも HIS を利用したところ、一 

般人は近寄ってはいけないダー 

ティーなハンブルグの裏街、リーパーバーンとい

う場所がある刑務所独居房のような設備のホテ

ルに泊まることになり、翌日はホテルを変更して

美味しい料理も食べられました。長野県から 38

名参加、後日写真をお見せします。 

出 席 報 告 会員数 58名 内出席免除 17名  

長欠 2名 出席者 31名 事前メーキャップ 0名 

出席率 67.39％ 前々回 76.08％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠、赤羽弘之 小松先生再入会ありがとう 

ございます。 

小松大介 建設が無事終わり、本日よりまたお仲

間に入れていただきます。ご指導宜しくお願い

いたします。 

中川博司 小松先生のご入会をお祝いして 

藤澤秀敬 ハンブルグ国際大会に参加してまい

りました。 

 小松先生ようこそ入会していただきました。も

う一度宜しくお願いします。 

山田 益 6/2（日）ハンブルグ国際大会に出席

しました。お土産はありません。続いて米国へ

行ってきました。 

小林旬子 先日の伊那中央 RC 合同例会の二次会

にご利用いただきありがとうございました。 

在籍祝 唐木 拓、城取健太 

ラッキー賞 唐木 拓、山田 益、宮下光一、橋

爪利行、中山一郎、中川博司、中曽根隆文 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期委員会事業計画作成 

ＡＢＣＤＥの各テーブルごとに委員会を行い、作

成した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


